



Du 31 octobre au 2 novembre 2013

### Echecs: Meyreuil accueille le championnat Jeunes des Bouches-du-Rhône

C'est à la salle Jean Monnet que le Club Meyreuil Echecs a reçu cette épreuve du championnat Jeunes des Bouches-du-Rhône.

Un accueil chaleureux avait été réservé aux 112 participants et à leurs parents par les membres du club. Les épreuves se sont déroulées durant 3 jours avec une remise des prix le samedi. Tous les participants ont été récompensés. Ce championnat fut une fête des échecs réussie et de nombreuses demandes ont été faites pour renouveler cet événement l'année prochaine.



Florian Pelopidas, au rendez-vous de cette 1<sup>ère</sup> compétition a fait la fierté de ses entraîneurs.



Les Benjamins, Hugo Estruch et Darius Chavot, sont contents d'avoir participé à leur 1<sup>er</sup> championnat.



Les entraîneurs de Meyreuil (les "vieux" Juniors) prennent les 2 premières places dans leur catégorie et l'heureuse surprise vient avec Florian Pelopidas, 3<sup>ème</sup> Poussin, et qualifié pour le championnat de Provence.



Les résultats du club d'échecs : Vincent Chauvet et Nicolas Jean terminent aux 2 premières places de la catégorie Juniors. Florian Pelopidas obtient la 3<sup>ème</sup> place de la catégorie Poussin.

